



Les PERES NOËL VERTS 2018

Depuis 1976, les Pères Noël verts du Secours populaire viennent en aide au Père Noël rouge, « pour que Noël n'oublie personne ». Revêtus de leurs costumes verts, en décembre, ils multiplient les activités solidaires permettant de collecter des dons financiers, des jouets neufs et des produits de fête pour les plus démunis. Les Pères Noël verts permettent à tous de fêter Noël et la nouvelle année dans la dignité. Grâce à eux, le Secours populaire peut proposer aux enfants, aux familles et aux personnes isolées : cadeaux, jouets, livres, colis alimentaires festifs mais aussi parades, sorties, spectacles, cinéma ou encore des goûters de Noël.

Une grande parade des Pères Noël Verts pour lancer la campagne ...

Pour lancer officiellement la campagne des Pères Noël Verts, les enfants des clubs Copain du Monde du département ont défilé dans les rues de Mulhouse, le 1^{er} décembre 2018. Armés de tirelires et d'instruments de musique, ils ont collectés **369€**. L'après-midi s'est conclue par un goûter manala et chocolat chaud pour tous.



Des collectes de jouets ont été organisées partout dans le département pour que Noël n'oublie personne ...

Les établissements scolaires, entreprises, donateurs, ... se sont mobilisés pour collecter le plus de jouets possible, sans oublier l'opération « Jouer pour un Jouet » à la Cité de l'Automobile de Mulhouse.



A Mulhouse, ce sont ainsi plus de 5200 jouets et livres d'occasion qui ont été collectés et près de 700 jouets neufs (grâce notamment au soutien du Rotary de Mulhouse).

A Colmar, 4343 jouets et livres d'occasion ont été collectés, avec cette année, une initiative originale du club de Hockey Les Titans qui a organisé un grand lâcher de peluche sur la patinoire. A cette occasion, 500 peluches ont été ramassées pour le Secours populaire.

En plus de la collecte, les bénévoles ont assuré des interventions pour présenter le SPF dans plusieurs établissements scolaires.

Au total, ce sont 9543 jouets, livres et DVD d'occasion, ainsi que 986 jouets neufs qui ont été collectés sur le département.

Tout le mois de décembre, nous tenons également **des stands paquets cadeaux**. Nous proposons aux clients d'emballer leurs paquets en l'échange d'un don. C'est une action indispensable, à la fois en terme de collecte, mais aussi de visibilité et de communication pour notre association.

A la FNAC de Mulhouse, nous avons collecté 1983,35€ (2266,16€ en 2017).

Des grandes ventes de Noël pour financer la solidarité sont organisées pour permettre à tous de fêter Noël dignement...

A Colmar, à la salle de l'Eglise St Jean : 4259,31€

A Mulhouse, au local du SPF : 5215,62€

A Wittenheim, à la Maison de la solidarité : 103€

... Ainsi que des bourses aux jouets ouvertes à tous, à Colmar (1179€), Mulhouse (1508€) et Munster (650€ collectés)

Le **Concert solidaire** au profit du SPF, par Les Polyphonies Corses « VOCE DI U SESSANT'OTTU », à l'église St Antoine de Bourzwiller a permis de collecter **498€** pour nos projets de solidarité internationale.

La 3^{ème} édition du Bredele Challenge, avec Carola et les Chefs d'Alsace a permis de confectionner 150kg de biscuits qui ont ensuite été vendus sur les marchés de Noël du Secours populaire. Une grande journée pour l'ensachage des gâteaux a été organisée le 26 novembre au CFA de Colmar.

Une belle action qui mobilise à la fois les Chefs d'Alsace et les jeunes des lycées hôteliers et CFA pour un objectif solidaire. L'action sera reconduite en 2019.



Pendant le mois de décembre, les bénévoles sont aussi présents sur **les marchés de Noël** du département. Nous y vendons vin chaud, chocolat chaud, bredelas, bricolages de Noël, ...

A Mulhouse, le 11 décembre (**232€** collectés), à Colmar, place de l'Ecole les 15 et 16 décembre (**3301€**), et à Munster : **498€**

A Ribeauvillé, l'association **Ribototem** fait au don au Secours populaire d'une partie de ses bénéfices durant le marché de Noël. 850€ ont été reversés à notre association.

Des libres services de jouets pour permettre aux parents de choisir eux même le jouet qu'ils offriront à leur enfant pour Noël ont été organisés par les structures.



A Colmar : 223 enfants ont reçu un jouet neuf

A Mulhouse : 166 enfants ont reçu un jouet neuf

A Munster : 20 enfants ont reçu un jouet neuf

A Wittenheim : 13 enfants ont reçu un jouet neuf

Au total, **422 enfants** ont bénéficié des libres-services de jouets neufs (soit une augmentation de 30% par rapport à 2017)

De nombreuses sorties sont aussi proposées aux familles et aux enfants sur cette période ...

Noël au Jardin au Parc de Wesserling, sortie à l'opéra pour les enfants de Colmar, au théâtre pour les Copains du Monde de Mulhouse, match de Hockey à la patinoire de Colmar, visite des marchés de Noël, spectacle à la patinoire pour les familles de Munster, goûter de Noël pour les apprenants des ateliers FLE de Colmar, ... les initiatives ne manquent pas pour que chacun profite de la magie de Noël.

Cette année, enfin, nous avons reçu le soutien de nombreux partenaires pour les **colis de Noël** distribués dans les libres-services alimentaires : les familles ont reçu en plus de leur colis habituel, des friandises, des pommes, des clémentines, du chocolat, des laits végétaux, céréales, ...

Les enfants **COPAIN du MONDE** se sont eux-aussi mobilisés pour la solidarité ...

Ils ont fabriqués des cartes de vœux pour remercier nos partenaires et donateurs, ils ont écrits des petits mots pour des personnes âgées isolées, en partenariat avec l'association Amis Sans Frontières, ont réalisés des petits lutins en pomme de pin, fabriqués des bredalas pour les familles accueillies au Secours populaire,



Nos principaux partenaires sur la campagne des Pères Noël Verts

Vialis, Carola, Les Chefs d'Alsace, Ribototem, Ville de Colmar, Ville de Mulhouse, Ville de Wittenheim, le groupe « VOCE DI U SESSANT'OTTU », Amis Sans Frontières, Rotary Mulhouse, Poulailon, La Pommeraie, ALPRO, Metro, Sevendays, FNAC Mulhouse, ...